

LE COMPORTEMENT DU TORO AUX BANDERILLES



La rectitude et la vitesse de la charge doivent rester intactes durant le tercio de banderilles

Des critères d'appréciation sous forme de questions

- . Poursuit-il le tercio à un rythme soutenu ?
- . Fait-il preuve d'une charge droite et rapide ?
- . Répond immédiatement et avec vigueur au cite ?
- . Ne coupe-t-il pas les terrains ?
- . Démarre-t-il de loin ? De plus en plus loin ?
- . Poursuit son adversaire jusqu'au bout ? Hacer el hilo
- . Beugle-t-il ?
- . Rue-t-il ?
- . Manifeste-t-il de la douleur ?

Il est nécessaire de connaître le toro pour apprécier la valeur du toreo